

La CTC qualifie d'événement crucial pour Cuba les prochaines élections générales



La Havane, 29 août, (RHC).- La CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, qualifie d'événement crucial pour Cuba les prochaines élections générales.

Dans un message rendu public ce lundi, la CTC souligne que ces élections sont une nouvelle occasion pour le peuple de voter en faveur de l'indépendance et du socialisme.

Le message ajoute que l'engagement des révolutionnaires cubains doit se traduire dans l'appui majoritaire au développement réussi du plus important processus démocratique de notre pays: «Nommer au sein du quartier ceux qui pourront nous représenter le mieux et d'assumer leur responsabilité en tant que candidats aux assemblées municipales et provinciales et à la députation.

«Ceux qui nous visitent en provenance de pays qui se proclament démocratiques s'étonnent de voir qu'ici il n'est pas de campagnes électorales et que la seule diffusion qui est faite des candidats soient leurs photos et leur biographies, que les voisins du quartier au cours d'assemblées populaires, choisissent les candidats... que le dépouillement de voix est public, que des enfants et des adolescents et non des militaires gardent les urnes et que les résultats des élections sont affichés dans des lieux publics.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/139721-la-ctc-qualifie-devenement-crucial-pour-cuba-les-prochaines-elections-generales>



Radio Habana Cuba